



SAMBUTAN WAKIL GUBERNUR JAMBI

DALAM RAPAT INTERNAL FORUM KERUKUNAN UMAT BERAGAMA TAHUN 2022

Aula Bankesbangpol Provinsi Jambi, Senin, 6 Juni 2022

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera bagi Kita Semua
Shalom
Om Swastyastu
Namo Buddhaya
Salam Kebajikan***

Yang Saya Hormati:

- Para Pemuka Agama Provinsi Jambi
- Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jambi
- Kepala Perangkat Daerah terkait Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi

- Pengurus Ormas Keagamaan Provinsi Jambi
- Undangan dan Hadirin semua

Salam sehat untuk kita semua

Saya mengajak kita semua untuk memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala karunia dan tuntunan-Nya, serta atas perkenan-Nya, kita diberi kesempatan untuk melaksanakan dan menghadiri **Rapat Internal Forum Kerukunan Umat Beragama Provinsi Jambi.**

Selanjutnya, selawat dan salam kita haturkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW, yang telah menjadi penerang dan penuntun jalan kebaikan, tauladan tutur dan perilaku, semoga kepemimpinan beliau dapat kita tauladani baik sebagai pribadi maupun dalam fungsi kita yang lain di masyarakat, dan semoga syafaat beliau kita dapatkan di alam dunia dan juga alam akhirat, *amiin ya Rabbal alamin.*

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Apresiasi saya sampaikan kepada semua pihak yang telah menginisiasi dan menyelenggarakan Rapat Internal Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Provinsi Jambi Tahun 2022 ini. Saya berharap rapat ini dapat berjalan dengan lancar serta menghasilkan keputusan terbaik bagi perkembangan Forum Kerukunan Umat Beragama Provinsi Jambi kedepannya.
2. Sebagaimana yang kita ketahui bersama, dengan akan berakhirnya Kepengurusan Anggota FKUB Provinsi Jambi Periode Tahun 2017-2022, Rapat Internal ini menjadi sangat penting dalam rangka pemilihan kepengurusan anggota FKUB Provinsi Jambi untuk periode selanjutnya, Tahun 2022-2026. Kepengurusan FKUB Provinsi Jambi yang amanah mengemban tugas dan tanggung jawab sesuai dengan peraturan yang berlaku, merupakan salah satu faktor yang turut menjaga kelangsungan keharmonisan dan kondusifitas kehidupan antar dan intra umat beragama yang ada di Provinsi Jambi.

Hadirin yang saya hormati,

3. Hubungan antar umat beragama menjadi persoalan penting yang harus menjadi perhatian pemerintah, tokoh agama dan juga masyarakat. Klaim kebenaran dan keselamatan dari masing-masing agama seringkali memicu terjadi konflik antar umat beragama yang akan mengganggu tata kehidupan bermasyarakat yang damai dan harmonis sebagai modal utama terlaksananya pembangunan.
4. Pluralitas keagamaan, keberagaman agama, merupakan suatu realitas yang tidak mungkin kita ingkari. Hubungan dan kontak kita sebagai manusia akan selalu menghadapkan kita dengan kelompok yang berbeda kultur dan agama. Yang menjadi masalah bukanlah pluralitas keagamaan itu sendiri, tetapi bagaimana kita bersikap terhadap keberagaman dan pluralitas keagamaan yang ada.

Bapak dan Ibu yang saya hormati,

5. Forum Komunikasi Umat Beragama sebagai mitra pemerintah yang sekaligus difasilitasi oleh pemerintah daerah, berkontribusi besar untuk membangun dan memelihara kerukunan umat beragama. Untuk mencapai tujuan kerukunan dalam keberagaman agama itu, FKUB berperan menjadi mediator, penyalaras, serta memfasilitasi masyarakat dan aspirasi-aspirasinya, baik itu yang berkaitan dengan rekomendasi sebagai bahan kebijakan maupun aspirasi mengenai kehidupan beragama lainnya.
6. FKUB juga menjadi perpanjangan tangan pemerintah untuk melakukan sosialisasi peraturan perundang-undangan dan kebijakan di bidang keagamaan yang berkaitan dengan kerukunan umat beragama dan pemberdayaan masyarakat, sehingga masyarakat dengan segala perbedaannya dapat hidup berdampingan secara damai dan bersahabat demi kelangsungan kehidupan seluruh masyarakat Indonesia.
7. Pelibatan dan perilaku unsur pemerintah daerah, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh organisasi

keagamaan dalam FKUB, memegang peranan penting dalam menjaga iklim kondusif kehidupan beragama di daerah dan Indonesia. Oleh karena itu, besar harapan saya agar pengurus FKUB yang terpilih nantinya dapat menyusun dan menjalankan program kerja yang selaras dengan Visi dan Misi Pemerintah Provinsi Jambi, dalam rangka menciptakan harmonisasi antar dan intra umat beragama menuju kesejahteraan lahir dan batin. Saya berpesan agar para pengurus selanjutnya harus mampu memilih tindakan bijaksana dalam menyikapi segala bentuk permasalahan, mencontohkan sikap kerukunan, bersikap netral dalam penanganan konflik, serta mampu menjadi mediator untuk mengatasi konflik kepentingan antar agama.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Dengan memohon ridho Allah SWT dan diiringi ucapan *bismillahirrahmanirrahim*, **Rapat Internal Forum Kerukunan Umat Beragama Provinsi Jambi Tahun 2022, saya nyatakan dibuka.** Semoga mampu berkontribusi

menghasilkan kesepakatan yang akan turut memperkuat keharmonisan dan kerukunan di Provinsi Jambi, daerah yang kita cintai ini.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

WAKIL GUBERNUR JAMBI,

Drs. H. ABDULLAH SANI, M.Pd.I